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Antrag

gemäß der Geschäftsordnung

Fraktion Bürgerlicher Aufbruch Mülheim an der Ruhr (BAMH)

Nr.: A 19/1000-01
Status: öffentlich

Datum: 09.12.2019

Mitmachen beim Insektenschutz

Antrag der BAMH-Fraktion

Beratungsfolge
Status Datum Gremium
Ö 04.02.2020 Ausschuss für Umwelt und Energie

Beschlussvorschlag: 

Der Ausschuss bittet die beiden großen Wohnungsbaugesellschaften auf geeigneten 
gesellschaftseigenen Grünflächen nach dem Beispiel der Vonovia in Herne (WAZ vom 
04.12.2019) Blumenwiesen mit dem NABU speziell für das Ruhrgebiet zusammengestellten 
Samen herzustellen.

Begründung: 

Auf die Berichterstattung in der WAZ vom 04.12.2019 „Blumenwiese statt kurzer Rasen bei 
Vonovia“ wird zunächst verwiesen. Die beiden großen Mülheimer 
Wohnungsbaugesellschaften können auf die dargestellte Weise ihrer ökologischen 
Verantwortung nachkommen und einen wesentlichen Beitrag zur Artenvielfalt in Mülheim 
leisten.

 

Jochen Hartmann                                 Dr. Martin Fritz

Fraktionsvorsitzender                            Umweltpolitischer Sprecher


